

## La Cámara de Comercio concede una mención honorífica a la Oficina Técnica de Ingeniería Amat y Maestre de Elda

31/05/2016



Amat y Maestre recibirá el premio el próximo 13 de junio.

La Cámara de Comercio ha concedido una **mención honorífica a la Oficina Técnica de Ingeniería Amat y Maestre en la categoría de Empresa Familiar**, que le será entregada el próximo 13 de junio en la "Noche de la Economía Alicantina", acto que reúne a autoridades y personalidades de la vida económica y social de toda la provincia.

La trayectoria de la Oficina Técnica de Ingeniería Amat y Maestre comenzó en el año 1966 como consecuencia del despegue de la economía del sector zapatero a raíz de la creación de las Ferias Nacionales e Internacionales del

Calzado en el año 1960.

**Amat y Maestre abrió un camino en la ingeniería que no estaba creado y no era demandado por la Administración:** Planificación de las industrias en el paso de la artesanía o empresa semi-manual a la industria mecanizada; implantación de sistemas de métodos y tiempos específicos para la industria del calzado.

Además, Amat y Maestre son **pioneros en la proyección y dirección de obras de naves industriales** para la

industria. En 1972 proyectaron y aplicaron (por primera vez en España) previos estudio de los sistemas de iluminación de las olimpiadas de Munich, un tipo de luminarias de halogenuros metálicos que puso al alcance de los estadios de tipo medio y pequeños, instalaciones para jugar partidos con niveles de iluminación que podrían permitir la grabación en color.

En la década de los años 90 fue la ingeniería elegida por la empresa estatal SEPES, para proyectar y dirigir las instalaciones de sus polígonos industriales de la provincia de Alicante.

También ha colaborado desde el año 1975 en la **redacción y edición de libros técnicos sobre el calzado** y su industria Tecnológica del Calzado; Calzado Artesano y Ortopédico; La Ficia. Un gran esfuerzo

colectivo; Museo del Calzado de Elda. Orígenes y consolidación. 1986-2005. Además de cientos de trabajos publicados en revistas especializadas y periódicos de tirada provincial y nacional.

Amat y Maestre, a través de su actual director técnico, presidente de ASENER (Asociación Provincial de Empresas del Sector de la Energía de Alicante), colabora activamente en esta asociación de instaladores de energías alternativas y sin ánimo de lucro.

**La empresa cumple 50 años como una de las oficinas técnicas más relevantes y antiguas de la Comunidad Valenciana**, sin haber disminuido en su actividad en ningún momento a lo largo de su existencias y pasando de padres a hijos, en esta segunda generación.